

mercredi 24 juillet 2013


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du mercredi 24 juillet 2013

Edition : Quimper - Rubriques : Vie en ville

[Imprimer](#)

Loïc Kervella, 13^e aux mondiaux de canoë

Pas de vacances pour Loïc Kervella, mais un beau voyage : accompagné de son compère breton Yves Prigent (Cesson-Sévigné), le licencié du Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille (CCKQC) se rendait ce week-end à Liptovský Mikuláš, en Slovaquie, afin de défendre les couleurs de son pays lors des mondiaux de slalom U23.



Le Quimpérois Loïc Kervella (second plan) et son partenaire Yves Prigent terminent à la 13^e place des mondiaux de slalom U23.

Une compétition qui commençait par une grosse erreur, dès la 1^{re} manche, que le tandem rattrapait par une superbe 2^e manche qui les classait 4^e des qualifications. En demi-finale, le grand nombre de concurrents les empêche d'aller au-delà de la 13^e place. Il faudra encore du travail pour atteindre le top mondial.

De leur côté, les minimes du club n'étaient pas en reste sur l'étang de Poses (Normandie), où six Quimpérois bataillaient sur les Régates nationales de l'espoir. Coups de rames gagnants : avec trois médailles d'or (Malwenn Le Gallou en canoë quatre places et Quillian Koch en kayak biplace), quatre d'argent et de bronze, le CCQKC conclut sa saison en beauté, et permet à la Bretagne de terminer 1^{re} région de la compétition.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)